
 

第７回フードパントリーやちまた実績 

実施日：令和４年１０月８日（土）９：２０～１１：３０ 

場 所：八街市児童館ひまわりの家 

職 員：市社協職員６名、児童館職員３名  

協 力：八街市役所職員３名、コープみらい２名、ダイナム千葉氏 

    保育園長６名、主任児童員３名、千葉市社協３名 

    八街南口商店街振興組合２名（ぼっちくん） 

寄付者：〇JA 千葉みらいグリーンやちまた園芸部様 〇フードバンクちば様 

〇パールショップともえ八街店様 〇パールショップともえ HIJIKAI 店様  

〇コープみらい様 〇（有）フクヤ様 〇地域の皆様 

提供品：生理用品、野菜（トマト、さといも、ジャガイモ）、菓子、米、水 

レトルトおおまさり、その他食品多数、 

世帯数：申し込み７５世帯、当日７０世帯、子ども受付数１４３人 

    ※当日都合により来られなかった世帯には、後日配布 

内 容：お菓子のつかみ取り、お菓子釣り、輪投げ、リユース服・本 

ピーちゃんナッちゃん・ぼっちくん撮影会 

取 材：千葉日報社・北総よみうり 

次 回：令和４年１２月１０日（土）場所 八街市児童館ひまわりの家 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



第７回フードパントリーやちまたアンケート結果 

アンケート集約数（５７件） 

（当日受付数７０世帯 回答率８１．４％） 

 

 

 

 

 

 

 



Q4.今回のフードパントリーに参加して感じたことがありましたら自由に記載くださ

い。 

・毎回お米が頂けるのが、ありがたいです。 

・ピーちゃんナッちゃんボッチくんに会えて楽しかったです。スタッフの方々も色んな

仮装で楽しそうに迎えてくださりとても良かったです。 

・お菓子やお米などたくさんもらえてとても嬉しかったです！ただ人数が多い家族は

お米 2 袋もらっていましたが人数が多い家族だけではなくひとり親の家族も 2 袋も

らえたらよかったのになと思いました。人数が多いのも家計が苦しいと思いますがひ

とり親の方がもっと大変だと思います。 

・初めて参加させていただきましたが子供たちが輪投げや釣りでお菓子を釣ったりし

てて大喜びでした。お米を貰えたり野菜を貰えたりと大変嬉しかったです。 

・今回のようなイベントがあると子供たちも喜べるので、また開催してもらいたい！ 

・毎回楽しませて頂きありがとうございます      皆さんや小さいお子さんの仮装良かっ

たですね      お菓子の他に、野菜やお米は毎回のことながら本当に助かりありがたい

です。今回、服もありましたが、うちでも、もう着れない服があるので、そちらに寄

付出来ればと思いますがどうでしょうか？ 

・何度か参加させていただいてますが、今回初めて子供も参加できて、楽しめたような

のでとても良かったです。 

・ゲームやぴーちゃんなっちゃんとの撮影で、子供達もとても楽しんでいました。以前

のフードパントリーに比べて保存食が少なく、これすぐ食べたい！と思えるものが多

く有り難かったです。 

・いつもありがとうございます。 

・コロナがまだ続いていることもあり、大きなイベントなどが縮小されたりとやってい

ますが今回は職員の方？が仮装していたり、楽しませてもらいました。ありがとうご

ざいます。コロナの影響ではじめ家計が苦しく参加させてもらっていました。ですが

だいぶ影響が緩和されつつありますね、でも私の家庭は子供が多いので遊べる場でも

あっておやつや野菜やお米など助けていただけて助かっています！活動をありがと

うございます。フードロスなどの関係もあると思いますが、子供達はお菓子で大喜

び！で母視点でいうと子供服、お米、お野菜がとても助かりました。レトルト商品や

粉物、調味料類も値上げが多いですので増えるととてもありがたいなと思ったりしま

す、、、！お疲れさまでした。ありがとうございます。 

・子供が楽しめるイベントで嬉しいです。 

・お米もっとほしい、母子家庭にも 

・子供も楽しめたので、良かったです。現場の皆さんの仮装も、素敵でした。毎回参加

させていただいてます。とても助かります。 

・イベントスタッフが多いなあといつも思います。無駄な人件費かかりすぎ。それなら

ば駐車場整理の人がいたほうがよい気がします。 

・様々なものが値上げして家計が苦しくなっているところにたくさんの食材、お米、お

菓子などいただけて本当に助かっています。いつもですが、今回は特に子供が楽しめ

るイベントになっていて嬉しかったです。みなさんの仮装もとても素敵でした。ぴー

ちゃんなっちゃんと写真が撮れなかったので、また今回のような機会を作っていただ

けると嬉しいです。 



・今回もたくさんお菓子や野菜やお米などいただいて、大変助かりますし満足しており

ます。 

・子供にも毎回楽しいイベントをしていただき、子供も楽しく参加しています。 

・いつも行くたびに、みなさん笑顔で、こちらも気持ちが良くなります。また、今回は

男性も仮装をして、女性も仮装をして、すごく素敵でした‼︎似合ってました！！クリ

スマスはサンタやトナカイの格好をしてもらいたいです。また、みなさん素敵な方ば

かりでしたが、コープのお兄さんが荷物が多くなった最後のお米を、車まで運びます

よ！と快く言ってくれたこと、すごくうれしかったです。また、地元特産の落花生が

はいっていたこともすっごくうれしかったです！近所に配り宣伝しました。益々素敵

になっていく企画、楽しみにしております。いつもありがとうございます。 

・子供が楽しめるイベントをありがとうございます！ 

・スタッフの皆さんが、とても明るく接してくださるので、とても元気になり、いつも

心が救われます。野菜はとても美味しかったです。いつも本当にありがとうございま

す。感謝致します。 

・いつも色々な食材などを提供していただきありがとうございます。本当に助かります。 

・今回のハロウィンイベント、楽しくて良かったです。クリスマスも期待してます。 

とても助かりました。 

・子供向けイベントを開催して頂いて、どこかへ出掛ける余裕がない現状で、とても有

り難く、子供も気晴らしでき、大変喜んでおりました。 

・物価が急上昇する中、給料は上がらず出費ばかりで困っている中、色々物資を提供し

ていただいたり楽しませていただいてとても良かったです。助かりました。 

・毎回ナプキンありがとうございます！もし可能であれば 1 サイズ大きい物だと嬉し

いです。 

・おおまさりが入っていて、子どもが喜んでいた。八街で育っているので特産品を誇り

に思ってほしいので、私も嬉しかったです 

・職員の方が温かいので、惨めな気持ちにならずにすみます。 

・もう少し食品が、ほしいです。 

・食べ盛りの子ども達が 3 人いまして、お米をいただけるのは、大変助かります。あり

がとうございます。 

・みなさんの仮装が素敵でした      子どもはイベント慣れしていないので、びっくりし

てしまっていましたが、不思議な場所に行った気持ちになれた様です。今回は、洋服

もあり、秋物を１着頂き助かります。トマトも色の変わる様子も子どもと楽しめまし

た！美味しかったです。参加させて頂きありがとうございました。 

・お菓子やお米をもらえて家でも大変助かってます 

・お米にお菓子に野菜。大変助かります。 

・様々な企業の方々に支えられている事を実感した。 

・今回、世帯人数でお米の配布数が違いました。しかし、世帯人数やひとり親だからと

言う理由により配布数を変えるのは公平感を欠き不平等感、偏見や差別に繋がるだけ

だと思います。世帯人数が多い世帯が生活に困窮している訳ではないですし(大家族

は主食であるお米の消費量は多い事が見込まれるため、多く配布されれば有難いと言

う意見はあると思いますが)夫婦共働きでも生活が苦しい家庭、ひとり親でも生活が

苦しい家庭とそうでない家庭があります。一概に世帯人数や収入のある大人の人数に



よって、生活の困窮具合や、家計の体力は計れないと思います。今回のようなイベン

トで配布数に差をつけることは不公平感を募らせるだけなのでは？と感じます。寄付

により成り立っているこのようなイベントだからこそ、平等に条件を同じにした方が

不満や後味の悪さは生じないのではと感じます。生活に苦しい困窮している世帯には

個別の支援を行えば良いのでは無いのでしょうか。今回世帯人数が多い世帯にお米の

配布を増やした理由を知りたいです。多く配布されて家計的に助かるからでしょう

か？それとも大家族は生活が大変だからと言う偏見からでしょうか？配布数を変え

ると言うことはこう言う小さな疑問が沸き起こりますし、それが、偏見や差別にも繋

がります。保育園のママ同士でもこの話になりました。そのため、アンケートの意見

として書かせて頂きました。 

・子供がぼっちくんに会いたかったのですが、行ったとき、ちょうどいなくて会えなか

ったです。お米は 5kg でもいただければ。と思っていたのですが、10kg もらえて、子

供が多いのですごく助かりました。 

 

 

 

Q6.フードパントリーでもらえたらうれしいものはなんですか？食品でも日用品でも

自由に記載ください。  

・オムツ 

・オムツ欲しかったけど 

・洗剤と生理用品貰えて良かったです！ 

・カップ麺 レトルト食品 

・子供はお菓子がとても喜んでいました！ 

・親は日用品や洗剤などが嬉しいです。 

・お米、お菓子、お水 

・4 歳～2 ヶ月の子供が 3 人いるのでオムツやお尻拭き、ミルクそういったものがあっ 

たらいいなと思います。 

・レトルト食品などの温めて食べられるものがあると時間のないときや、ご飯が足りな 

いときの足しになるので嬉しいです。 

・お米、野菜、生理用品、洗剤(洗濯もしくは食器) 

・品質には問題なく食べられるのに捨てられてしまう野菜たち、いただけるとありがた 

いです! 



・離乳食 

・お米や調味料 

・レトルト商品など 

・洗剤 

・野菜、ご飯物、パン、お菓子、食材なんでも使えれば嬉しいです。 

・お米、ナプキン、洋服 

・毎回いただいている〔お米〕です。とてもありがたいです。 

・子供の飲料、靴 

・お米、野菜、調味料、洗濯洗剤など。子供が喜ぶのはお菓子です。 

・生理用品が、普通用だけではなく、多い日用も選べたら助かります。 

・お菓子も嬉しいですが、レトルトカレーや、パパッとライス、パスタやパスタソース 

など、仕事が遅いときにこどもが簡単に食べられるもの。おかずになるもの。 

・ティッシュ、トイレットペーパー、レトルト食品 

・食器洗剤やボディソープやシャンプーやリンスなどがあると嬉しいです。 

・野菜、調味料類、 

・お米、調味料、トイレットペーパー 

・油 醤油  

・食料品が助かります。 

・お米、野菜、お菓子、生理用品、洗剤類、トイレットペーパーや BOX ティッシュ、 

児童学童向けの学習用品や本や図鑑やドリル、学校指定ジャージや体操服など、靴や 

上履き、箱入り不織布マスク。 

・お米。いつも助かっています。 

・やはり子供がお菓子は喜ぶので有難いです。真空パックの茹で落花生も美味しかった 

です。 

・トイレットペーパーやティッシュペーパー 

・オムツと粉ミルク 

・おむつが残り少なくなると、替える頻度を減らしてしまうので、オムツがあると助か 

ります。 

・十分です。お楽しみ袋は、開けるのが楽しみなので良いのですが、日用品や調味料類 

は、必要な方が選べるようにしてあげたら良いのかなと思ったりしています。 

・野菜 お米 パン 

・子供服や靴、上履き、オムツやおしりふき 

・レトルト食品が、ほしいですい 

・お米が嬉しいです 

・飲み物 

・お米と野菜。お菓子などは安価ですが、物価が高騰している今、食べ盛りの子どもの 

栄養を考えると、お米や野菜が助かります。 

・食器洗剤 掃除用洗剤や用具 サランラップ 砂糖などの調味料 コーヒー紅茶お 

茶等の粉や茶葉  

・お菓子と野菜 

・子供用品 

・缶詰、パン、野菜、お米、洗剤、生活品は嬉しい。 



・お米 

・お米がいいです。 

 

Q7.今後、子育てに関するイベントや取組で行ってほしいことがありましたら自由に記

載ください。 

・お祭り 

・また参加出来たら嬉しいです！ 

・子育てしやすい環境をもっと整えていって欲しいです。オムツを家庭に月齢に合わせ 

て配布してくださるなど家計に負担になる事を賄っていただけたら嬉しいです。 

・子供だけが参加できる工作遊びや野菜などを育てたり収穫体験できるものがあれば

いいな。 

・最近は、サツマイモ掘りもなくなりお月見どろぼうもやらなくなってしまい、地域で

できるものが少なくなったと感じます。 

・せっかくひまわりの家や公園があるので、そこでちょっとした遊びなどをやってもい

いのかなぁ～と思います。年齢層があるので難しいとは思いますが……       

・今回子ども服販売していましたが、うちにある子ども服もお譲りしたいです。。 

・工作など、 

・子供が参加できる運動遊びや、制作の場があれば助かります。 

・時短レシピ、食材保存方法 

・体験イベント。何かを作ったり、描いたり、体を動かすことも。いろいろ体験して子

供の興味があることを見つけたい。 

・子供のワークショップやスポーツイベントなどやっていただけたら嬉しいです。あと、

八街でフリーマーケットが開催できたら嬉しいです。 

・小 2 の娘は、コロナの影響で子供自身記憶に残るくらいに育ったときには、お祭りな

どのイベントがほとんどできなく育ちました。夏だけのイメージですが、お祭りのよ

うな、賑やかなイベントがあったら嬉しいです。有料 100 円とかでも、ミニゲームと

か射的とか。かき氷とかわたあめとか。ちょっとした当日限定のギネス大会みたいな

のがあっても楽しいかもしれないです。あと、最近なかなかできないお菓子拾いとか。 

これからも楽しいイベントをしていただけることを楽しみにしています！ 

・当日に、少し相談などができると嬉しいです。 

・小さい子供に対してのイベントや相談コーナーがあるように思えますが、子供が高校、

大学進学などで出費が嵩むようになると、子供手当てはなくなり、一人で悩みを抱え

るようになり、誰にも相談できなくなり、どうにかしなきゃ      と焦る気持ちで眠れ

なくなります。一人親で高校生や大学生を持つ親に対しての、国の支援や、いろいろ

な支援、働き方、収入によっての支援の違い。などの講習や説明会、相談会があると

いいな。と思う事があります。子供が高校生や大学生になっても子育てに変わりはな

いので、その時期こそ親は苦しいので、でも、わざわざ市役所に聞きに行くのはなぁ

～       と躊躇してしまいます。気軽に話せる相談会などのイベントがあると、助かる

人がいると思います。 

・児童館祭り、とても楽しかったので定期的にやってほしいです。 

・フードパントリーとは関係ありませんが、格安での習い事。ダンス、書道、珠算、英

会話、国語や算数など、小学生や中学生向けの毎週開催の公民館等での習い事。場所



や先生の確保ができたら、フードパントリーでのチラシ配布をし、フードパントリー

に来ている家庭から優先体験後に入会できる。場所は、各地区の公民館や学校をでき

るだけ使用し、密を避ける。塾に行けない子供、各種教室ヘ行けない子供。金銭的に

裕福ではない子供たちに、学力体力で貧富の差をつけない取り組みをお願いできたら

と思います。 

・コロナでイベントが中止になる中、児童館祭りはとても楽しかったです。ただ、時間

に制限があって混んでいたので、時間を長くしたり、日数を増やして、人の少ない平

日に未就園の方が来たりすると、密をさけやすいのかなと思いました。 

・必要なくなった子供の、衣類おもちゃなど、あれば 

・リトミック★☆新型コロナウイルスの影響で多少なりとも、自分が気付かないところ

で心も体も鬱々としており、大人はもちろん子どももストレスになっていると思いま

す。音楽を通して、親子で楽しめる、スキンシップになれると良いなあ。と思います。 

・土日で行っている子ども向けイベントがあれば、LINE などに載せて頂き、知らせて

頂けると参加しやすいです。いつもとても助かっています。ありがとうございます。 

・子供が遊べる場がすくないので、家でも遊べる手作りおもちゃや、簡単なゲーム遊び

があると嬉しい。 

・子供食堂などがあったら…。 


